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令和７年第４回日光市教育委員会会議録 

 

１ 日  時  令和７年４月２２日（火） 午後３時００分開会 

                  

２ 場  所  日光市役所本庁舎２階２０２会議室 

 

３ 出席者   教育長  関   孝 和 

  出席委員  委 員  手 塚 美智雄 

        委 員  池 田 由美子 

        委 員  速 水 茂 希 

委 員  岸 野 紗生里 

委 員  安 江 麻衣子 

         

４ 説明員   教育次長              松 本   孝 

学校教育課長            伊 藤 真由美 

生涯学習課長            北 村 賢 一 

        文化財課長             登 坂 和 博 

スポーツ振興課長          手 塚 智 芳 

        中央公民館長            佐 藤   剛 

        学校教育課課長補佐兼教育総務係長  斎 藤 朋 子 

学校教育課課長補佐兼教育指導係長  福 田 恭 介 

 

５ 書 記   学校教育課主査           八木澤 恵 美 

 

６ 議 題 

（１）提出議案 

  議案第１０号 日光市いじめ問題対策委員会委員の委嘱について 

 

（２）報告事項 

  教育長からの報告 

    

（３）教育委員からの提案事項 

 

（４）その他 

  ①次会開催予定 

  日時：令和７年５月１３日(火)午後１時３０分 

  場所：日光市役所本庁舎２階２０２会議室 

  日時：令和７年６月１７日(火)午後３時００分 
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  場所：日光市役所本庁舎３階大会議室 

 

７ 会議の概要 

午後３時００分、開会を宣言した。 

会議録の署名人に、速水・岸野両委員を指名した。 

 

日程第一 前会会議録の承認 

 前会会議録を確認し、承認を得た。また、会議の概要をホームページで公開するこ

との確認を得た。 

 

日程第二 審議事項 

【教育長】 

 議案第１０号 日光市いじめ問題対策委員会委員の委嘱についてを議題とし、事務

局の説明を求めた。 

【学校教育課長】 

【説明要旨】 

弁護士会、医師会、公認心理師会から推薦があった方々の委嘱について、委員会

の議決を求めるものであることを説明した。 

【教育長】 

 説明終了後、質疑を求めたが質疑はなく、委員各位の賛意確認後、議案第１０号は、

原案どおり承認した。 

 

日程第三 報告事項 

（１）教育長からの報告 

【教育長】 

【報告要旨】 

各学校の様子について 

・学校を休みがちな児童生徒調査結果報告について（令和７年２月・３月分） 

・いじめ調査結果報告について（令和７年２月・３月分） 

教育委員会所管・関連する会議、大会、イベント等の情報について 

【教育長】 

報告終了後、質疑を求めた。 

【委員】 

 入学式の関連書類を拝見すると、校歌編曲者の氏名が記載されていなかった。学校

から発出される書類には記載していただければありがたい。 

【教育長】 

 学校へ伝えさせていただく。 

説明終了後、追加の質疑を求めたが質疑はなかった。 

 

日程第四 教育委員からの提案事項 
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【教育長】 

教育委員からの提案事項について意見を求めた。 

【委員】 

 ３点確認したい。まず、スタバケを実施して１年経過したが、実績はどの程度だっ

たか教えていただきたい。併せて、良かった点や困った点等、現場の声も吸い上げて

いただきたい。 

次に給食費について、物価高騰により材料費が値上がりしている状況かと思うが、

日光市では給食費を無償化しており、財政的にもかなり大変なのではないかと考えて

いる。現状について教えていただきたい。 

最後に総合教育会議について、６月に会議が開催されると思うが、そちらの会議に

議題として提案していくのであれば、そろそろ教育委員会会議の中でも協議していか

なければならないと思う。日程的に大丈夫か確認したい。 

【学校教育課長】 

 まずスタバケの件について、担当課である商工課が、課題等も含めて結果を取りま

とめているところである。まとまり次第、皆様へ報告させていただく。 

 ２点目の給食費については、昨年度に引き続き今年度も無償化が決定している。当

市の給食費の月額は県内でも高い方であるが、余裕があるわけではない。それでも値

上げはせず、昨年度と同額で運用していく。 

 最後に総合教育会議については、次回会議以降、協議させていただく。 

【委員】 

 給食費が昨年度同様ということは、物価高の中、委託業者等に工夫してもらいなが

ら行っているということか。 

【学校教育課長】 

どちらかというと学校の調理現場の中で、栄養価を保ちながら、食材の置き換え等

工夫していただいている。 

【委員】 

 昨年度も見せていただいている、中学生の卒業後の進学先一覧を見せていただきた

い。また、小学生の卒業後の進路についても確認したい。 

これとは別に、先日報道された奈良県での落雷事故に関連して、当市でも実施済ま

たは実施予定の落雷対応策等があれば教えていただきたい。 

【学校教育課長】 

 小中学生の卒業後の進路については、県が５月に調査を行う。その結果を取りまと

め、６月の教育委員会会議で報告させていただく。 

【学校教育課課長補佐】 

 落雷については各学校において危機管理マニュアルを作成しており、例えば小学生

であれば下校させずに保護者の送迎対応をお願いする、中学生であれば部活動を中止

し、屋内へ入るよう促す等、各校で対応している。 

 先日の奈良県の落雷事故を受け、文部科学省からも学校宛の周知文書が発出され、

そちらについても直ちに教育委員会から各校へ共有したところである。 

【委員】 

 現場の先生方は部活動の指導や教育活動をしている最中、気象庁のホームページ等



 4

を見られないかと思う。どなたが主となって気象情報を確認し、判断するのか。 

【学校教育課課長補佐】 

 基本的に判断するのは学校長である。不在の際には教頭、教頭が不在の際には教務

主任となる。マニュアルに関わらず、学校現場においては雷鳴が聞こえたら、また天

候が悪化しそうな時の下校待機や屋外活動の中止は常識的であるが、教育委員会とし

ても、今後も引き続き天候の変化には敏感になるように周知してまいりたい。 

【教育長】 

 子供達の命を守ることは最優先事項である。校長会や教頭会でも改めて周知徹底し

てまいりたい。 

 説明終了後、追加の質疑を求めたが質疑はなかった。 

 

日程第五 その他 

【教育長】 

 前回会議の中で委員より質問をいただいた、学校運営協議会委員について、生涯学

習課長より説明させていただく。 

【生涯学習課長】 

 統合された学校について、各地区の学校運営協議会委員のバランスが不均衡である

というご質問をいただき、詳しく調査させていただいた。前回会議資料の中で、例え

ばコーディネーターは小来川地区から選出する等、所属が明示されていなかった部分

があり、誤解を与えてしまっていた。各校統合元の地区からキーマンとなる方は必ず

選出し、全地域を見渡せるようにしていることを、報告させていただく。 

【教育長】 

 説明終了後、追加の意見を求めたが意見はなかった。 

 次会の会議は、令和７年５月１３日、午後１時３０分から日光市役所本庁舎２階２０

２会議室、６月の会議は令和７年６月１７日、午後３時００分から日光市役所本庁舎３

階大会議室で行うことを確認した。 

 

 

午後３時２５分閉会 

 


